

An das Ratsmitglied
Herrn
Paul Breuer

27.12.2016

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates
Ihre Anfrage vom 16. Dezember 2016 betr. Bürgerentscheid, Briefwahlunterlagen

Sehr geehrter Herr Breuer,

Ihre kleine Anfrage vom 16. Dezember 2016 betr. Bürgerentscheid, Briefwahlunterlagen beantworte ich wie folgt:

Frage 1:

Wie viele Briefwahlunterlagen wurden angefordert?

Antwort:

Insgesamt wurden 2.991 Anträge auf Briefabstimmung bearbeitet.

Frage 2:

Wie viele Briefwahlunterlagen wurden mit der Post versendet?

Frage 3:

Wie viele wahlberechtigte Bürgerinnen und Bürger haben sich gemeldet, die nach eigenen Angaben keine Briefwahlunterlagen erhalten haben?

Antwort:

Aufgrund von Nachfragen sind 209 Abstimmungsscheine neu ausgestellt und die alten Abstimmungsscheine für ungültig erklärt worden. Bei der Verwaltung sind wenige Beschwerden von Bürgern eingegangen, die keine Abstimmungsscheine erhalten haben.

Frage 4:

Wie viele Briefwahlunterlagen wurden per Kurier ausgeliefert?

Antwort:

Die genaue Anzahl der per Post versandten bzw. per Kurier zugestellten Briefwahlunterlagen ist nicht bekannt. Die Abstimmungsscheine sind bis zum 15.11.2016 per Post verschickt und ab 16.11.2016 per Boten zugestellt worden.

Frage 5:

Wie viele Briefwahlunterlagen sind verspätet bei der Stadt eingegangen?

Antwort:

117 Umschläge mit Briefabstimmungsunterlagen sind ab dem 21.11.2016 eingegangen, der letzte am 01.12.2016.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Henseler, Bürgermeister
